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Protokoll zur Sitzung des Fachschaftskollektivs Chemie am 

24. November 2021 

Sitzungsbeginn: 19:08 Sitzungsende: 20:14 

Protokoll: Helene 

Anwesende: Simon, Noah, Eveline, Alex, Nina, Lukas, Paul (Gast), Malte, Ernst, Vera, Jonas, Anna-

Lena, Jana, Lena, Robin, Helene 

TOP 0 

  Redeleitung 

● Lena 

  Fachschaftsdienst 

● Mittwoch, 1. Dezember 2021: Alex, Jonas, Ernst 

  Kommentare und Stänkereien 

● Rückmeldung wegen den Vogelhäusern  Lukas antwortet 

● Korrigiert eure Protokolle  

  Berichte 

● Nina berichtet aus dem PA 

● Lena berichtet über das Gespräch mit Geigel: 

− es gibt Probleme mit der Bezahlung der Hiwis aus diesem Grund wurden Gelder verschoben 

 ist in unserem Interesse, dass es Hiwis gibt 

− Er hat gefragt welche Sachen im OC-Praktikum noch fehlen  Liste wurde gemacht 

− Hiwis dürfen vielleicht nicht mehr über QVM Mittel bezahlt werden  wir sollten in den 

entsprechenden Gremien darauf hinweisen, dass Hiwis wichtig in den Praktika sind, 

schwierig da es ein Uni übergreifendes Problem ist 

− Vielleicht im OC-Instituts Gespräch anmerken, dass die Kommunikation mit manchen 

ausländischen Assistenten schwierig ist und diese teilweise nicht über die Versuche oder 

über die Sicherheitsvorschriften Bescheid wissen  

− Vera schlägt vor das Videos über Grundlegende Sachen sinnvoll wären für die OC und die 

AC Praktika (Wie für die PCA und PCF Praktika) 

  Post, Protokolle und Emails 

● Es gab eine Mail zu den neuen Corona Verordnungen  Es gilt 3G in allen RWTH Gebäuden und 

2G für Kulturveranstaltungen und den RWTH Sport 

● Bolm hält einen Vortrag zu dem diesjährigen Nobelpreis 

● Es werden Testpersonen für die alpha Version der RWTH App gesucht  

● Mail zu RWTH Moodle  Jonas kümmert sich 

● Anmeldung für das Fachschaftshopping bis zum 01.12.21  jeder muss sich einzeln anmelden 

● Protokoll vom 17.11.21 mit Änderungen angenommen (Ja: 12, Nein: 0, Enthaltungen: 4) 
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  Finanzen 

● Alex hat die Office Lizenzen bestellt 

● Eveline hat die Abschiedsgeschenke für Lenka und Hannah besorgt 

● Der Fritz-Cola Kasten, der für das 1er-Grillen gekauft wurde, muss auch gestricht werden 

  To-Do und Aufgaben 

● Alle: Steckbriefe aktualisieren 

● Alex schreibt eine Ankündigung zur neuen Sitzungsform 

  Public Service Announcement 

●  

  Wanderpokal 

●  

TOP 1: Format Fachschaftssitzung 

● Wollen wir aufgrund der steigenden Zahlen wieder eine Online Sitzung machen? 

● Nina erzählt, dass die Mediziner im Moment eine 2G+ Sitzung machen könnten wir auch machen 

und zusätzlich Hybrid 

● Abstimmung über Sitzungsform: 

− Komplett online : 6  

− Hybrid: 6 

− Präsens: 0 

− Enthaltung: 4 

− Wir machen eine Hybrid Sitzung 

● Abstimmung 2G oder 3G: 

− 2G: 14 

− 3G: 0 

− Enthaltung: 1 

● Abstimmung 2G oder 2G+: 

− 2G: 2 

− 2G+: 10 

− Enthaltung: 4 

● Abstimmung nur Bürgertests oder auch Selbstests: 

− Nur Bürgertest: 1 

− Bürgertest + Selbstest: 9 

− Enthaltung: 4 

● Alex merkt an das wir nicht über Fachschaftsmittel Schnelltest für die Fachschaftsmitglieder kaufen 

sollten, aber wir könnten welche für Leute kaufen die spontan zur Sitzung kommen wollen 

● Nina fragt Anja noch, ob wir Tests über Onboarding Mittel bekommen können 

● Simon fragt nach, ob wir Tests von der Uni bekommen können 
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